

YASHIRO JOURNAL

八城グループ社内報

2023

MAY

創刊号

Topics 2023年4月入社

新入社員紹介



新入社員を紹介します



4月3日に2023年度新入社員の入社式を挙行しました。八城工業とフォースワンに2人ずつ、計4人をグループに迎えています。そこで、フレッシュな新入たちに仕事の抱負や好きな言葉、学生時代の思い出などをインタビューしました。

先輩社員の方とコミュニケーションをとり、一日でも早く仕事の雰囲気慣れるように頑張ります。話をよく聞いてミスができるだけ出さないように頑張ります。



新本 英人
Hideto Niimoto

学生時代の思い出

3年生のとき沖縄旅行に行ったことです。海はとてもきれいで泳ぐと見たことのない景色が見れました。

出身校
呉港高等学校

趣味
本を読むこと(マンガ)

好きな言葉
一生懸命
なにごともあきらめずに、一生懸命仕事を頑張ることです。

出身校
広島国際学院大学

学生時代の思い出

学校の帰りにバイクで海岸を走りながら帰っていました。風が気持ちよく思い出となりました。

好きな言葉
小さなことからコツコツと
どんなに小さいことでも
コツコツと続けることで
大きな物になっていくから。

趣味
車・キャンプ

どんなことにも積極的にチャレンジし、一日でも早く仕事を覚え会社の戦力になれるようにがんばります。まずはコミュニケーションをとって会社の雰囲気に慣れていきたいです。

木村 梢
Ryo Kimura

新入社員のみなさん。まだまだ緊張の面持ち…





入社式では終始和やかな雰囲気の中、
八城会長や青木工場長のあいさつ・部門長紹介が行われました。
(八城社長は出張のため、欠席となりました)

趣味

野球観戦（北海道日本ハム
ファイターズファンです）

学生時代の思い出

長期休暇に、友人と車で
福岡へ野球観戦に行きました。他にもライブなどでも
福岡へはよく車で行っていました。

好きな言葉

ありがとう

感謝をすることはとても
大切なことで、その一言
があるだけで良い気持ち
になれるからです。

出身校

広島国際学院大学

まずはあいさつから始め、先輩社員の方とコミュニケーションをとり、一日でも早く会社に慣れるように頑張ります。そしてどんなことにもチャレンジし、早く仕事を覚えられるように頑張っていきます。よろしくお願いします。



斎藤 寅之介
Toranosuke Saito

会社の雰囲気に慣れつつ早く
仕事を覚え、役に立てるよう
にがんばりたいと思います。

岩本 雄弥
Toshiya Iwamoto

学生時代の思い出

授業で出される課題が多く忙しかった。その中では卒業制作の
課題が一番大変でした。

趣味

音楽を聞くこと
(ジャンルは決まってない)

特技:ゲーム(射撃)

好きな言葉

技術は人を裏切らない

人にはどれだけ時間をか
けても裏切られることが
あるが、技術に裏切られ
ることはないから。

出身校

広島県立技術短期大学校

社長メッセージ

4月に新入社員を迎えたタイミングで、八城ジャーナル第1号を発刊する運びとなりました。創業から54年目となる今年、おかげさまでグループ5社の従業員は約570人まで増え、今回新たに4人の若者を迎え入れました。まだまだ厳しい環境は続きますが、既存事業の継続的な発展に加え、新規事業にも取り組んでいきます。今年1月に本格化させた建設機械のキャビン組み立てといった新領域への挑戦を続けることで、社員の「働きがいの創出」、「個の成長」を実現し、会社の安定・成長へつなげていきます。



YASHIRO
NEWS

- ニュース -

ホームページを リニューアルしました

事業の拡大や人材確保につなげるため、ホームページをリニューアルしました。ぜひご覧ください。また撮影にご協力くださったみなさま、ありがとうございました。



新卒採用

マイナビやキャリタス主催の 合同企業説明会に出展

来年に向けた採用活動も行っています。2月6日にキャリタス主催の合同企業説明会に出展。3月1日にはマイナビ主催のイベントにも参加し、学生たちに八城グループの魅力を伝えました。



4月1日付で幸田浩康取締役常務執行役員が
フォースワンに就任しました。

